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Langsam gibt es auch wirklich niemanden mehr, der das nicht so sieht... Selbst diejenigen,
denen Tradition etc. völlig egal ist, spielen jetzt mit dem Gedanken, dass ein totales Ende der
SIT wohl das Beste wäre. Nach dem schockierenden Auftritt in Kassel war für mich auch klar,
dass ich auf nicht absehbare Zeit keine Lust mehr verspüre, in die Arena zu gehen. Wenn Sport,
Führung UND Charakter eines Vereins nicht mehr passen, dann geht das auf keine Kuhhaut
mehr. Hertel hat verschissen, Ende der Durchsage. Schade, Nürnberg Ice Tigers, lange Zeit
habt ihr mit wenig Geld gutes Eishockey geboten und auch immer wieder aus dem Nichts eine
Euphorie entfacht. Nürnberg war nie eine Hochburg des Eishockeys, dafür war das ganz
achtbar. Seit Januar dieses Jahres geht aber wirklich alles, was man sich seit 1999 aufgebaut
hat, den Bach runter. Ich bin auch nicht mehr bereit, den Bach weiter herunterzugehen.
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